



Facebook podría volver a integrar su sistema de mensajería dentro de la misma aplicación, luego de ocho años de que la red social decidiera separar los mensajes de la app principal de Facebook.

La investigadora de aplicaciones Jane Manchun Wong, descubrió que Facebook se encuentra probando con regresar la mensajería instantánea dentro de su aplicación.

«Facebook está trayendo los chats de vuelta a la aplicación para preparar mensajes integrados», dijo en Twitter.

Manchun aclaró que las funciones están limitadas únicamente a envío y recepción de mensajes, para otras funciones como llamadas, videollamadas y envío de archivos sigue siendo necesaria la app de Messenger.

Después de tantos años, la idea de tener dos apps para un mismo fin sigue siendo pésima para muchos usuarios, algunos prefieren utilizar la versión Lite de Facebook ya que permite enviar y recibir mensajes sin tener que instalar Messenger.

La app de administración de páginas también resultó un fracaso, pues son muy pocos los que la instalaron, por lo que Facebook decidió volver a permitir los mensajes de las páginas dentro de la misma app o navegador web.